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Edesur presentó plan de inversión ante concejales y
siguen los cortes

Autoridades de la prestataria expusieron ante los concejales de todas las fuerzas políticas que
componen el HCD varelense, el proyecto anunciado la semana pasada que solucionaría las
fallas que habitualmente padecen los usuarios locales en el suministro eléctrico. Continúa la
falta de luz en los barrios.
“Estamos pensando invertir este año unos 200 millones de pesos para Florencio Varela.   Es
una inversión que esperamos que se sostenga por lo menos por los próximos tres años hasta
que podamos recomponer los niveles de calidad que los vecinos se merecen”, prometió el
ingeniero Fernando Mancione, responsable del Departamento de inversiones de Edesur ante
Agenhoy, el viernes, luego de que junto a otras autoridades de la empresa, presentó el
ambicioso plan de inversiones que proyecta en el mediano y largo plazo para el distrito.
Además de Mancione, expusieron en el HCD Daniel Carnevale, responsable del área de
explotación de Edesur en Provincia de Buenos Aires, el ingeniero José María Gottig, gerente
de Medio Ambiente y el ingeniero José María Ferrere, responsable de Medio Ambiente y
Calidad de la compañía.  En primer turno mantuvieron un encuentro con los integrantes de los
bloques del Frente para la Victoria, Nuevo Encuentro, Kolina y de la Túpac Amaru. Luego,
hicieron lo mismo con los del Frente Renovador. La presidenta del HCD, Laura Ravagni,
encabezó ambas exposiciones en las que los integrantes del legislativo hicieron hincapié en la
necesidad de que la inversión solucione los principales inconvenientes que hoy están teniendo
los vecinos.
TERMINALES, ALTA, MEDIA Y BAJA TENSION
En ese contexto, Edesur informó que el plan se llevará adelante con fondos del Gobierno
Nacional, lo que permitirá instalar dos nuevas subestaciones, una en Bosques y otra en
Solano, y la ampliación de la ubicada en la localidad de Rafael Calzada (Almirante Brown), que
aunque está ubicada en un distrito vecino, también interfieren en el suministro a nivel local.
Carnevale explicó que el millonario proyecto comprende acciones en la red de alta, media y
baja tensión con el objetivo de “repotenciar los barrios y disminuir la saturación de las líneas”,
ocurrida por el aumento del consumo en los últimos años. “La subestación de Bosques
permitirá potenciar la red de alta tensión, y eso va permitir una mejora en las otras redes, por
ende va a beneficiar directamente a cada uno de los vecinos” aseguró Carnevale y aclaró “es
un trabajo que requerirá tiempo pero que va traer sus frutos”. Además, el plan incluye el
reacomodamiento de barrios carenciados.
EQUIPOS MOVILES PARA 40 MIL VARELENSES
“Se están comprando 6 subestaciones móviles de alta tecnología que van a estar llegando
hacia fin de año a Buenos Aires, y una de ellas va a quedar aquí en Varela, lo que va a permitir
dar mejores niveles de calidad de servicio a unos 40 mil usuarios. Esperamos que en el verano
ya esté instalada y en funcionamiento”, estimó Mancione.
EL PLAN “INVIERNO”, FRIO
Agenhoy también consultó sobre los cortes que por estos días padecen los vecinos de Varela y
que fueron expuestos en la anterior edición de este diario. Con todo, el responsable de la
empresa dijo: “Nosotros tenemos desarrollado en este momento un plan que se denomina
“Invierno” que en particular para Varela, Edesur consiste en “un plan de mantenimiento
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preventivo y refuerzo de la atención comercial y telefónica”. También, aunque sin precisar
demasiado, señaló que “estamos instalando grupos electrógenos en la vía pública para reducir
la carga de las instalaciones, de forma tal de minimizar la cantidad de fallas y de clientes
afectados”.
PERSISTEN LOS PROBLEMAS
Mientras tanto, durante este fin de semana se registraron falta de luz, fallas en el suministro e
inconvenientes con las líneas eléctricas en los barrios Villa Angélica, Villa Argentina, Pista de
Trote, Don José, San Rudecindo, Villa Hudson, San Eduardo, San Martín, Mayol, Infico, La
Sirena, Julio Costa, entre otros, según pudo saber Agenhoy en base a las denuncias que toma
el Municipio a través de su call center.
DESMENTIDA
En particular, los ediles del FR manifestaron la inquietud de los vecinos de Villa Vatteone por
“un rumor” que indicaba que la empresa repotenciaría la carga de la subestación ubicada en
esa localidad de Varela. “Desmiento categóricamente la ampliación de esta terminal. La única
ampliación prevista para el distrito es la de Bosques, ubicada en Ruta 36 y la otra subestación
de Rafael Calzada”, dijo de manera tajante el ingeniero Mancioni, al ser consultado.
En el mismo sentido, fue explicado el plan de inversión al Bloque del Frente Renovador, con
quienes también dialogaron acerca de la importancia de concientizar a la comunidad que las
obras que realiza Edesur cumplen con los parámetros internacionales  y que, bajo ningún
concepto se trabaja con productos contaminantes.
Es por ello, que ante las dudas de los concejales Dardo Ottonello y Gualberto Ríos, la empresa
 informó  la necesidad de realizar la colocación del transformador en Villa Vatteone y se le
aclaró que no se realizará ninguna obra en la subestación de dicha localidad.
La compañía está realizando un importante plan de inversiones, tanto para el Conurbano como
para la Capital Federal. En Florencio Varela estamos planteando ampliaciones con
subestaciones de alta tensión adicionalmente también hay ampliaciones de subestaciones
vecinas y un importante desarrollo de la red de media tensión y de baja tensión, creación del
nuevo centro de transformación, reacomodamiento de barrios carenciados. Hablamos de un
plan integral que abarca desde la alta tensión hasta la baja tensión.
Estamos pensando invertir este año, unos 200 millones de pesos para Florencio Varela. Y es
una inversión que esperamos que se sostenga por lo menos por los próximos tres años hasta
que podamos recomponer los niveles de calidad que los vecinos se merecen.
Hemos tomado un compromiso con el gobierno nacional en ese sentido (la instalación de una
subestación móvil en Bosques). Se están comprando 6 subestaciones móviles de alta
tecnología que van a estar llegando hacia fin de año a Buenos Aires, y una de ellas va a
quedar aquí en Varela. Esto nos va a permitir abastecer la demanda y dar mejores niveles de
calidad de servicio como se merece el vecino a alrededor de 40 mil usuarios que van a ser
abastecidos por esta tecnología. Esperamos que en el verano ya esté instalada y en
funcionamiento.
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